



OVG Lüneburg weist Klagen ab

01.12.2003

Oberverwaltungsgericht Lüneburg weist Klagen gegen Pilot-Konditionierungsanlage in Gorleben endgültig ab.

Zwei Bremer Umweltschützer und ein Elbfischer aus Gorleben hatten gegen die 3. Teilgenehmigung (Betriebsgenehmigung) der PKA geklagt. Der Atomsenat des Lüneburger OVG bewertete die Klagen gegen die Inbetriebnahme der Anlage zum einen als unzulässig und erklärte, die Rechte des Elbfischers seien nicht verletzt (AZ: 7 KS 650/01). Das Gericht ließ keine Revision der Entscheidung zu.